

Crise post-électorale La vie a repris son cours normal



Port-Gentil retrouve progressivement son train-train quotidien.



Les routes ont déjà été nettoyées.

SYM
Port-Gentil/Gabon

APRES la pluie vient le beau temps, a-t-on coutume de dire. Cette maxime s'applique aujourd'hui à la capitale économique qui a repris ses activités la semaine dernière après les actes de vandalisme survenus, quelques instants après l'annonce des résultats de la Présidentielle du 27 août 2016. Un marché ravagé par les flammes, une mairie qui vole en fumée, des magasins pillés, des véhicules incendiés en plus des troubles qui s'en sont suivis : le bilan est assurément lourd.

Mais, depuis un moment, c'est l'accalmie totale. En effet, les magasins se sont ravitaillés, les marchés ont retrouvé leur animation

habituelle, les choses sont revenues à la normale les ateliers, les usines et les bars. De même que les populations vaquent de nouveau à leurs occupations quotidiennes.

A des endroits stratégiques de la ville, on note encore la présence des Forces de sécurité et de défense, dont l'objectif est de rassurer les Portgentillais choqués par la violence et qui commençaient à s'inquiéter sérieusement quant à leur vivre ensemble. Nombreux sont nos compatriotes qui, craignant pour leur sécurité, avaient préféré quitté la ville pour se réfugier dans les villages et à l'intérieur du pays.

Le calme actuel est apprécié par le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, qui a appelé, au cours d'un

point de presse, la population à vaquer à ses activités. D'ailleurs, M. Boguikouma a garanti aux uns et aux autres une parfaite sécurité. Toutefois, la première autorité de la province a condamné l'appel, à travers des tracts balancés dans les marchés de la commune, à une ville morte.

Autrement dit, Martin Boguikouma souhaite que le calme règne dans tous les quartiers de Port-Gentil le plus longtemps possible.

Signalons que les Forces de sécurité sont à pied d'œuvre pour débarrasser la ville des carcasses de véhicules détruits et des autres obstacles posés par un groupe d'émeutiers, furieux des résultats de la Présidentielle du 27 août 2016 annoncés par le ministre de l'Intérieur M. Pacôme Moubelet-Boubeya.



L'enlèvement des carcasses des voitures incendiées.



Les magasins ont rouvert leurs portes.

United Nations

Nations Unies



Bureau du Coordonnateur Résident
des activités opérationnelles
du Système des Nations Unies

Avis de Recrutement de Consultants

Dans le cadre de l'Evaluation Finale du Plan Cadre des Nations Unies pour l'Aide au Développement (PNUAD, 2012-2017) et la Réalisation du Bilan Commun de Pays (BCP) pour le Gabon, le Système des Nations Unies (SNU) recrute quatre (4) consultants (es) pour six (6) semaines:

- Un consultant (e) chef d'équipe coordinateur;
- Un consultant (e) expert en suivi et évaluation;
- Un consultant (e) spécialiste en Genre);
- Un consultant (e) Facilitateur.

Date limite de dépôt des candidatures : **30 Septembre 2016.**

Date de démarrage de la consultation : **15 Octobre 2016.**

Les Termes de Référence détaillés des postes peuvent être retirés à la guérite, Maison des Nations Unies, Immeuble La Perla, Bâtiment A, après le Pont de Gué Gué.